



# 千 浜 っ 子

令和6年度  
学校だより  
第1号

【教育目標】笑顔いっぱい やる気いっぱい  
～2024年は千浜小創立150周年の年です～

4月8日

## ～創立150周年のR6年度スタート～

いよいよ、千浜小学校創立150周年の令和6年度が始まりました。

学校教育目標は「笑顔いっぱい やる気いっぱい」です。今年度がスタートしたばかりですが、すでに私は「笑顔いっぱい やる気いっぱい」の姿に出会いました。紹介します。

### <その1>

4月4日(木)午前中、新6年生が入学式準備のために登校しました。始めの会での、きりっと引き締まった表情は「やる気いっぱい」の姿そのものでした。このあと、各場所へ分かれて準備に取りかかりました。新1年生のために、と細かなところまで心を配り明るい表情で行う姿は「笑顔いっぱい」でした。準備を済ませ、終わりの会で私の話を聞く6年生…全員が背筋を伸ばし、私の目を見て真剣に話を聞くことができていました。最上級生としての「やる気いっぱい」の心が伝わってきました。この6年生なら記念すべき150周年の千浜小を力強くリードしてくれることを私は確信しました。

### <その2>

入学式では新1年生21人の明るい笑顔でいっぱい。1年生を見守る保護者や来賓の皆様も自然と笑顔になっていました。1年生の明るい笑顔に触れ、私たち大人の心も明るくなりました。

### <その3>

千浜小の伝統・自慢の花壇にも笑顔が見られます。「笑顔」を取り入れたデザインが、見事に花で表されました。「笑顔いっぱい」を目標としている千浜小にふさわしい花壇です。笑顔がデザインされた花壇を眺めながら令和6年度がスタートできる…幸せです。



すべての千浜っ子の「笑顔いっぱい やる気いっぱい」を育むことができるよう、全教職員一丸となって取り組みます。150周年という節目の令和6年度もよろしく願いいたします。

校長 永井和典